

# SARAH MONTAGUE

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- **BBC Radio 4 Presenter and one of the regulars on the Today programme**



## Topics

- **Facilitators**

Sarah Montague adalah salah satu jangkar utama pada Today Program BBC Radio 4, sejak tahun 2001. Ini adalah program berita dan urusan terkini Radio 4 yang paling populer dan mencapai rata-rata lebih dari enam juta pendengar setiap minggu di awal pagi.

Selain itu sejak 1999, Sarah telah menjadi salah satu presenter HARDtalk, seri wawancara mendalam satu-lawan-satu untuk BBC World. HARDtalk mewawancarai para pemimpin politik internasional dengan para penghibur; mulai dari pembuat keputusan perusahaan hingga individu biasa yang menghadapi tantangan besar, mengajukan pertanyaan keras dan meliput topik-topik sensitif, untuk mendukung kisah-kisah yang menjadi berita.

Di masa lalu, sejak bergabung dengan BBC pada tahun 1997, ia juga menyajikan Newsnight BBC2, Sarapan BBC1 dengan Frost, buletin Evening News di BBC1, serta menjadi presenter utama di BBC News Channel.

Sarah bekerja secara teratur di konferensi hosting sektor perusahaan, memimpin diskusi, dan mewawancarai CEO. Dia telah menjadi tuan rumah Forum Nominet selama tujuh tahun berturut-turut dan juga menjadi tuan rumah Seminar Jersey Finance Trusts selama empat tahun terakhir. Dia juga telah mewawancarai pemenang Hadiah Nobel untuk BBC World News.

Sarah memulai karirnya di bidang keuangan dengan bekerja sebagai pialang saham dan dealer Eurobond dengan Natwest Capital Markets, London. Kemudian pada tahun 1991 ia menjadi reporter di Channel Television di Guernsey. Dia pindah kembali ke London pada tahun 1994 sebagai reporter berita lepas sebelum bergabung dengan Reuters Television pada tahun 1995.

Dia melakukan tugas di Sky News pada tahun 1996 di mana dia mempresentasikan program bisnis dan berita utama mereka sebelum bergabung dengan BBC pada tahun 1997.

Sarah adalah moderator yang dicari untuk upacara penghargaan dan seminar perusahaan dan pemerintah di seluruh dunia.

"Menggunakan Sarah Montague sebagai Ketua konferensi merupakan langkah yang diilhami. Tidak hanya dia membantu membuat konferensi berjalan dengan lancar dan tepat waktu, tetapi saya pikir dia memberi banyak kepercayaan kepada para pembicara. Pertanyaan-pertanyaan kepada Dewan ditangani dengan tegas tetapi adil dan dia memberikan banyak kredibilitas untuk acara secara keseluruhan. Kami pasti akan memintanya untuk membantu kami lagi "- Savill

*info@londonspeakerbureau.my* +603 2301 0988